



En Rey en su despacho. EFE

## Felipe VI reconoce vivir "unos días complicados"

• La presidenta de la Cámara, Carme Forcadell, envía los acuerdos del 'Parlament' a la ONU y a la Unión Europea

Colpisa. Madrid/ Barcelona

La preocupación de Felipe VI por la deriva secesionista en Cataluña quedó patente cuando a última hora del martes se anunció que, en un hecho del todo inusual, cambiaba su agenda para seguir de cerca la aprobación por el Consejo de Ministros del recurso de inconstitucionalidad. El Rey sólo mantuvo uno de sus compromisos del día, que pasó de la mañana a la tarde.

En la recepción a los ganadores del concurso escolar '¿Qué es un Rey para ti?', el jefe del Estado no eludió referirse a la actual situación en Cataluña, aunque fuera sin nombrarla directamente. "Son días complicados, pero sin duda merecía la pena estar con vosotros y recibir este impulso de frescura y de ilusión que representáis todos", dijo Felipe VI a los niños ganadores del concurso.

La amenaza de suspensión sobre la presidenta del Parlament en caso de poner en práctica la resolución para iniciar la desconexión con España parece no haber hecho mella en ella. Carme Forcadell envió una misiva a instituciones españolas e internacionales en las que informa sobre lo aprobado en la cámara catalana. Entre los destinatarios figuran el Gobierno central, Naciones Unidas o la Unión Europea.